

Exhortan a la SEP a crear materia de uso racional del agua

ROCÍO ZAYAS
REPORTERA

Ante los posibles escenarios del desabasto de agua, el diputado Daniel Salazar invitó a la Secretaría de Educación Pública a crear una materia en el cual se explique la importancia del cuidado del agua, ya que las personas utilizan el 50 por ciento más de lo que realmente necesita, por lo que se requiere de la instrumentación de campañas permanentes de difusión sobre la cultura del vital líquido.

El también presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua, precisó que debe existir una coordinación con las autoridades educativas estatales y federales, para incorporar en los programas de estudio de todos los niveles educativos, campañas sobre la cultura del ahorro y aprovechamiento del agua.

El legislador perredista comentó que también se debe incorporar una

materia de desarrollo sustentable, para hablar sobre la disponibilidad del recurso, su valor económico, social y ambiental, su uso eficiente, ventajas del tratamiento y reuso de aguas residuales, derechos por extracción, descargas y servicios ambientales, entre otros conceptos.

En cuanto a los medios de comunicación, también se deberá puntualizar sobre esos mismos temas, pero mediante campañas periódicas y participación ciudadana. Se pretende con esto crear conciencia y que la gente se forme una cultura del uso racional y preservación del recurso natural.

Entre las reformas a la Ley de Aguas que se propone, está la de hacer obligatorio a que las empresas dedicadas al ramo, fabriquen, distribuyan y comercialicen muebles de baño con bajo consumo de agua, finalizó el diputado Daniel Salazar Núñez.



Daniel Salazar Núñez.

